

## CUMPLEAÑOS NÚMERO 474 DE VIJES



Vijes, 26 y 28 julio de 2019. Ocho Agentes de Tránsito Departamental, brindaron apoyo a la Alcaldía de Vijes durante la celebración del cumpleaños número 474 de este municipio. El equipo de trabajo prestó apoyo en las distintas actividades que se realizaron en estas fechas como la cabalgata, la cabalgata infantil, el desfile de bandas marciales, el concierto en el parque principal, entre otras.

Así mismo, fueron los encargados de realizar los cierres de vías del municipio y acompañamientos para garantizar la seguridad de los participantes de las actividades. También se realizaron puestos de control con el apoyo del Ejército Nacional y la Policía Nacional, para prevenir posibles siniestros viales.

## COLOMBIA LÍDER



Candelaria, 23 de julio de 2019. La Secretaría de Movilidad y Transporte (SEMTV) participó en la sesión organizada por La Agencia Nacional del Seguridad Vial (ANSV), Colombia Líder y Seguros Bolívar “Dialogo con los protagonistas en Candelaria, Salvemos Vidas en la Vida” en donde se expuso la gestión de algunos participantes al concurso Colombia Líder - Reconocimiento a los Mejores Gobernantes en Seguridad Vial, Seguros en la Vía.

Durante la intervención que realizó la SEMTV, se presentaron las diferentes campañas, intervenciones, actividades, apoyos a municipios en lo que se ha venido trabajando en la Secretaría de Movilidad desde su creación.

Durante la sesión, también intervinieron la Agencia Nacional de Seguridad Vial, la alcaldía de Candelaria y los Jóvenes de dos instituciones educativas con sede en Candelaria. .

## CARRERA DE CICLISMO EN EL MUNICIPIO DE LA VICTORIA



La Victoria, 27 de julio de 2019. Durante el fin de semana se realizaron varias actividades en La Victoria entre ellas la carrera de ciclismo que contó con la participación de más de 200 atletas.

Un equipo de Agentes de Tránsito y Reguladores brindaron apoyo en la coordinación del circuito del evento, cierre de vías, acompañamiento de los ciclistas y puestos de control para garantizar la seguridad de los participantes.

## CABALGATA EN EL MUNICIPIO DE BOLÍVAR



Bolívar, 27 de julio de 2019. Con la coordinación de los Agentes de Tránsito Departamental, se llevó a cabo en las calles del municipio de Bolívar la cabalgata recreativa en la que participaron más de 100 caballistas.

Con un trabajo coordinado en conjunto con la Defensa Civil, la Policía Nacional y la Alcaldía municipal se logró el desarrollo de la actividad en completa calma y sin novedades.

Los Agentes de Tránsito brindaron apoyo en el cierre de vías y acompañamiento durante todo el evento.

## SOCIALIZACIÓN DE LA MATRIZ DE IDENTIFICACIÓN DE PELIGROS



Cali, 30 de julio de 2019. Los funcionarios de la Gobernación del Valle, del área de Seguridad y Salud en el Trabajo y la ARL Sura, visitaron las instalaciones de la Secretaría de Movilidad y Transporte para realizar la socialización de la matriz de identificación de peligros, evaluación y valoración de riesgos.

Los Agentes de Tránsito del departamento y personal administrativo, participaron activamente de la charla y aprendieron a identificar los riesgos y peligros para poder así prevenirlos y mitigarlos.

Recibieron tips para realizar de manera segura sus funciones y medidas preventivas para proteger su integridad y salud en el trabajo.

## INDICADORES DE LA SEMANA

Cali, 29 de julio de 2019. Durante la semana del 22 al 28 de julio se reportaron en los 21 municipios en los que tenemos jurisdicción los siguientes siniestros viales:



Accidentes 60



Lesionados 67



Fallecidos 0



Sólo Daños 1

Valentina Botero Porras  
Comunicadora- Secretaría de Movilidad y Transporte del Valle del Cauca  
Calle 8 # 5-70 Mezanine  
Contacto: vbotero@valledelcauca.gov.co - valen.boterop@gmail.com

Diseño y Diagramación: Luis Esteban Rojas Giraldo

“En la vida hay algo peor que el fracaso: no haber intentado nada”

Franklin D. Roosevelt